
FDP Steinbach (Taunus)

FDP: PIJNACKERPLATZ SOLL WIEDER FREIER PLATZ HEISSEN. FDP-FRAKTIONSVORSITZENDER DR. NAAS: »WIR WOLLEN DEN STEINBACHERN EIN STÜCK HEIMAT ZURÜCKGEBEN«

19.09.2008

Zur Stadtverordnetenversammlung der Stadt Steinbach am Taunus am Montag, den 29. 9. 2008 hat die FDP-Fraktion beantragt, dem »Pijnackerplatz« wieder seinen alten Namen »Freier Platz« zu geben.

Der Platz wurde aus Anlass der 1974 geschlossenen Städtepartnerschaft mit der südholländischen Stadt Pijnacker in Pijnackerplatz umbenannt. Die Städtepartnerschaft wurde nun von Seiten Pijnackers aufgelöst, was die FDP-Fraktion bedauert.

Mit der Auflösung der Städtepartnerschaft sei der Grund für die vormalige Umbenennung, der Hinweis auf die enge Verbindung und bestehende Verschwisterung, obsolet geworden, argumentieren die Liberalen.

Eine weitere Aufrechterhaltung der Bezeichnung liefe ins Leere. Deshalb sollte man an das Historische anknüpfen und dem Platz wieder seinen alten Namen geben.

Die Rückbenennung erscheine auch deshalb wichtig, weil sich die Bezeichnung »Freier Platz« im Sprachgebrauch der Steinbacher Bevölkerung erhalten habe.

Fraktionsvorsitzender Dr. Stefan Naas: »Wir wollen den Steinbacher Bürgerinnen und Bürgern mit unserem Antrag ein Stück Heimat zurückgeben.«